

## **Int. Sparkassenpokal - 3x Edelmetall für die Judoka**

26.01.2015 07:41 von Jens Arnold (Kommentare: 0) Erfolgreicher Start ins Jahr 2015 für die Judoka

Auch in diesem Jahr konnten sich die Judoka des Budokan Sonneberg wieder zum Start ins neue Wettkampfsjahr beweisen.

Mit einem hochrangigem Internationalen Sparkassenpokal und einem Starterfeld von 90 Vereinen aus ganz Europa gelang es 3 Judoka sich zu behaupten. In der Mannschaftswertung gelang es den dreien dann nach 3x Edelmetall auch noch den 16 Platz in der Gesamtwertung zu belegen.

Super Leistung, Glückwunsch zu diesem großen Erfolg

**Fabia 1. Platz, Amelie 2. Platz Sascha 3. Platz**

